



あ  
さ  
ひ  
園  
だ  
よ  
り

平素は社会福祉法人清桜会 特別養護老人ホームあさひ園の運営につきまして、ご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。あさひ園は令和七年八月で開園三十五年という節目の年を迎えます。ひとえに三十五年と言いましても、開園当時から今日までの間、様々な制度の変革や社会情勢・環境の変化がありました。そのような時代の変化の中でも、多くの方々とのご縁をいただき、多くの方々に支えられてきました。

また、今年は巳年ということで、蛇はゆづくりと曲線を描きながら前へと進みます。私たちもこれから先、あさひ園を運営していく中で、時代の流れとともに、柔軟性のある考え方を求められる場面に直面することがあります。三十五年の歴史の中で頂いたご縁を大切に、またこれから出会える新たなご縁を大切に、ご利用者・家族の皆様・あさひ園に関わる全ての皆様が笑顔で、過ごせるよう一日一日を大切に、丁寧なサービスの提供に努めてまいりますので、引き続き皆様のご支援ご協力を心からお願い申しあげます。

社会福祉法人 清桜会

特別養護老人ホームあさひ園

園長

工藤久美子



ご挨拶

四月より、新しい仲間が増えました☆二人に①あさひ園の魅力②どんな職員になりたいかを伺つたので、ご紹介します！



坂邊介護福祉士

①実習の際、優しくて明るい職員の方が多く、親切に指導して頂きました。私もあさひ園に就職し、どんな場面においても、明るく笑顔で介護の仕事がしたいと思いました。

②ご利用者の想いに寄り添える職員になりたいです。ご利用者に「この子は明るい子だ！」と思って頂けるよう、どんな事があつても笑顔を忘れず、ご利用者に親身に寄り添う事が出来る介護福祉士を目指します。

③ご利用者の想いに寄り添える職員になりました。

④ご利用者や職員に信頼して頂けるようになります。

⑤職員間の関係が良く、ここなら自分らしく働きやすそうだなと思いました。

⑥ご利用者のちょっととした変化にもすぐ気付けるような職員になりたいです。



岸部介護福祉士

## あさひ園後援会



あさひ園後援会とは・・・  
あさひ園にご縁のある方やご利用者のご家族、取引先の企業様から毎年会費という形で寄付をしていただき、運営しています。いただいたご寄付で公用車を購入したり、ご利用者の処遇に関する物品や環境整備に使わせていただいており、日頃よりあさひ園の運営を支えていただいております。



あさひ園後援会  
会長 横田 里佳子



後援会会長挨拶

地域の方で支え合う施設になつてほしいと思います。その為にはこの地域に住む方が外に出ていけるように、あさひ園がおしゃべりができるような場所になつてほしいと考えます。外出する為には健康が一番だと私は思います。今後、健康機器の使用や血圧測定等の健康寿命を延ばすような活動をあさひ園の職員、後援会、地域で一緒になって行っていきたいと思います。

## 広報委員会メンバー紹介 今年度はこのメンバーでお届けします！



今年度より、広報委員会のメンバーが新しくなりました！  
押山靖晃・山田裕加・太田湧都・楠間尚海・上田真美子・長畠慧里香の6名で  
あさひ園の魅力をたくさんお届けいたしますので、よろしくお願ひ致します！！



『編集後記』にかえて・・

暖かくなり気持ちもワクワクしてくる季節になりました。今年度、あさひ園では4名の新人職員が入社し令和7年度がスタートしました。先日のお花見会でもご利用者、ご家族の方々、職員のたくさんの笑顔を見る事ができました。あさひ園では新たな仲間と共に今年度もご利用者に少しでも楽しんで頂けるよう、自分たちに何ができるか考えて取り組んでいきます。今後ともよろしくお願ひいたします。

広報委員会 上田 真美子

〒700-0865 岡山市北区旭本町6番20号 特別養護老人ホームあさひ園 TEL(086)225-1171 FAX(086)233-2212  
ホームページ <http://okayama-asahien.or.jp/> e-mail seiokai@okayama-asahien.or.jp 発行・責任/工藤久美子

フレッシュマン

# 笑顔満開！ 幸せ満開！ お花見会

## ～大切な人と過ごす1日～



**興陽高校吹奏楽部**

**栄養部にも新しい仲間が加わりました！**



本多管理栄養士

あさひ園には桜の木がたくさんあり、それが見事に咲いていて感動しました。管理栄養士としてご利用者様と触れ合う時間を大切にし、1人ひとりに合った栄養ケアマネジメントを行ない、ご利用者様に安心して穏やかに過ごしていただけるように多職種と連携しながらサポートしていく様に頑張ります。



上久保栄養士

1月に入職しました。今は調理現場で、あさひ園の食事へのこだわりに触れ、驚きと発見の日々です。覚えることが多く大変ですが、おいしい食事をご利用者に届けられるよう頑張ります。



**いちご狩り**

**家族と一緒に  
いただきます♪**

**はなまるこ様**



あさひ園開園35周年に  
合わせて特別にドーナツを  
デザインして頂きました！！

**ボランティアのご協力**

ボランティアに参加していただき  
ありがとうございました！！  
今後ともよろしくお願ひいたします！

岡山医療福祉専門学校  
岡山南高等学校  
の皆さん



四月六日にお花見会を開催致しました。  
今年度は、ご家族の参加も叶い、ご利用者と共に桜を見、特製のお花見弁当と一緒に召し上がり、笑顔が溢れるお花見となりました。  
また、興陽高校吹奏楽部の演奏や、はなまるこ様さんのドーナツ、いちご狩りなど様々な出し物で、皆様楽しんでおられました。